
営に入社しました。
眞沼：私も大学時代は飲食店でアルバイトをしながら、ひ
たすら簿記や税理士、公認会計士の勉強をしていました。
イワサキ経営を選んだのは、資格試験の勉強をするうちに
経営に携わる仕事に興味を持ち、地元で中小企業の経営
者を支えることが出来る仕事がしたいと思ったからです。
小俣：私は大学で初めて簿記に出会い最初は苦手意識
があったのですが、勉強していくうちに簿記の楽しさに気
づき、学んだことを生かせるイワサキ経営を志望しました。
実はイワサキ経営の前が学生時代の通学路だったので、
ずっと前から会社の存在を知っていました。ほぼ毎日社屋
を横目に見ながら通学していました（笑）。
工藤：島田さんや高島さんはなぜ会計事務所に就職しよ

島田：自分がやればやるだけお客様に貢献できていると
実感でき、お客様に感謝されることが多いという点が非常
に大きなやりがいですかね。仕事が調整しやすく休みも取
りやすいのでプライベートとの両立がしやすいことも魅力
ですね。
高島：決算書などの形あるサービスだけでなく、目に見えな
いサービスもあるのですが、それを提供することでお客様
が喜んでいるのを毎月の訪問でダイレクトに感じることが
できるのは長年勤める上での一番の励みになっています。

司会：最後に新入社員の皆さん、ひと言意気込みをお願
いできますか！？
眞沼：今はできることが少ないですが、着実に仕事を覚え
一日でも早く一人前になれるよう頑張ります！
小俣：会社やお客様のお役に立てるよう日々努力を重ね
ていきます！
工藤：安心してお客様を任せてもらえるよう経験を積み、
立派な監査担当者になりたいと思います！
島田：最初は何も分からない状態だと思うので小さなこと
でも遠慮なく聞いて良いと思います。積極的に社員とコ
ミュニケーションを取って自分の幅を広げていって下さい！
高島：誰でも苦い経験は必ずします。それを如何にその後
の糧として成長できるかが大切だと思います。失敗を恐れ
ずに是非様 な々ことに挑戦して下さい！

　今回の対談、なんとベテラン社員と新入社員の年齢は
干支で３回りも離れていました。ですが、終始和気あいあい
とした雰囲気であっというまに時間が過ぎてしまいました。
　新入社員の皆さん、上司や先輩方が皆さんを応援してい
ます！ 臆せず一歩一歩目標に向かって進んでいって下さい！

　今号の特集は監査部に本年４月に入社した新卒社員
３名と、社歴が最も長いベテラン社員との世代を超えた
対談を企画しました。いったいどんな話が出るのか？ そも
そも果たして会話が成立するのか？ 注目の対談をお楽し
み下さい！

司会：まずは新人の３人に質問です。イワサキ経営に入社
したきっかけについて教えて下さい。
工藤：在学中は中小企業診断士などの資格取得を目指
し勉強に明け暮れていました。自分の進路を考えたとき
に、夢を持っている人たちをサポートすることができるよう
な仕事に就きたいと考え、会計やコンサル職への道に興
味を抱き、地元でも評判で家族も知っていたイワサキ経

うと思ったのですか？
島田：私は大企業の歯車の一つになるのではなくて、ダイ
レクトに自分が社会に貢献していると実感出来るのは会
計事務所ではないかと思い今に至ります。社屋が沼津税
務署の前にあった時代に入社したので、既に社屋を３つも
経験していますよ（笑）
高島：もともと会計業界に興味があった訳ではないのです
が、父とイワサキ経営のお客様が知り合いでたまたまイワ
サキ経営を知る機会があり、それがきっかけで入社しまし
た。当時の職員は20名ほどだったんですよ。

高島：入社して数カ月ですがイワサキ経営の印象はどうで
すか？
工藤：いい意味で緊張しないと言いますか・・・現在はコロ
ナ対策で一時的にフリーアドレスではなく固定席となって
いますが、私はなぜか役員の方に囲まれた席に座ってい
て、役員の方の目の前で仕事をすることもあるのですが、
年齢や役職に限らず話しやすい雰囲気がありリラックスし
て仕事ができています。
島田：風通しの良い社風というのはイワサキ経営の特徴
のひとつかもしれないですね。
眞沼：私は社員の誕生日に“ハッピーチケット”というイワサ
キ経営のお客様の店舗で使える商品券がプレゼントされ
るなど福利厚生が充実していて、社員を大切にしていると
いう印象を持ちました。早速気になっていたお店で使っ
ちゃいました（笑）
工藤：先輩から伺ったのですが、お二人は勤続30年を超
えていらっしゃるんですよね！
小俣：仕事のやりがいやモチベーションを教えて頂きたい
です！

《3》《5》

いまじん特別企画

新卒社員　　ベテラン社員対談
New employee Existing employees

推進一課　工藤和輝
令和２年４月入社。沼津市出
身。学生時代はバレーボール
部に所属。爽やかでユニーク。

推進二課　眞沼大和
令和２年４月入社。千葉県出
身。趣味はゴルフ。自己ベスト
はスコア“７９”。

推進三課　小俣惣
令和２年４月入社。沼津市出
身。小学生で始めたサッカー
を今でも続けています。 New employee

若い力で
これからの
イワサキ経営を
支えます！

知識と経験は
誰にも負けません！

推進一課　島田雅光
昭和59年入社。富士市出身。
勤続37年目で社歴が一番長
い先輩。実は英語が得意！

取締役　高島正明
昭和62年入社。沼津市出身。
勤続33年目のベテラン。巡回
監査の鑑と尊敬されている
先輩です。Existing employees


